

7月17日（水）

さあ、しばらくわたしと一緒に抜け出そう。

ひっきりなしに要求ばかりしてくる世間は、待たせておけばいい。

大部分の人は、”わたし“を待たせておく。いつの日か、わたしに専心できる時間を見つけられるからと理屈をつけて一。

ところが、人がわたしを自分の人生の背景に追いやるのが長くなればなるほど、わたしを見出すことは難しくなる。

あなたは、忙しさを賞賛する人々の中で暮らしている。彼らは時間を、自分たちの生活を支配する暴君にしてしまっているのだ。

わたしを救い主と知っている人たちでさえ、この世界のテンポに合わせて進む傾向がある。

彼らは、それが会合であれ、計画であれ、活動であれ、常に多ければ多いほど良いのだという幻想を受け入れてきた。

わたしはあなたが、ほかに誰もいない道をわたしに付き従って、わたしとふたりだけで過ごす時間を最優先事項と最大の

喜びにするように、呼びかけてきた。

それは認められることはほとんどなく、嫌がられることの多い道だ。

それでも、あなたは良いほうを選んだのだ。それを、あなたから決して取り去ってはならない。

そればかりではない。あなたがわたしのそばで歩いていけば、わたしはあなたを通してほかの人々に恵みを与えることができるのだから……。

+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-+

【新改訳 2017】

雅歌 2:13

いちじくの木は実をならせ、ぶどうの木は花をつけて香りを放つ。わが愛する者、私の美しいひとよ。さあ立って、出ておいで。

ルカ 10:42

しかし、必要なことは一つだけです。マリアはその良いほうを選びました。それが彼女から取り上げられることはありません。」